

01.10.2010 Von Seoul nach Fukuoka

Geschrieben von: randy

Freitag, den 01. Oktober 2010 um 13:00 Uhr



1:30 Ortszeit waren wir dann in Seoul und haben uns erstmal wieder durchsuchen lassen bevor wir durch den Duty-free Bereich geschlendert sind. Für nahezu 5 Stunden gibt es nicht wirklich viel zu sehen. Wir haben uns was feines zu essen gesucht. Es sah aus wie Ramen mit Rindfleisch - war aber wesentlich schärfer als erwartet und das Fleisch gehörte auch eher in die Kategorie "Reste" aber es war sättigend. Irgendwie hatte mich der Flug recht ausgetrocknet. Deswegen wohl habe ich reichlich Durst gehabt. In der Wartehalle habe ich dann tatsächlich auch fast eine ganze Stunde über zwei Sitze gelegen und geschlafen. Punkt 18:30 startete dann die kleine Maschine nach Fukuoka. Trotz der kurzen Flugzeit gab es auch dort wieder einen kleinen Happen - wahrscheinlich als ausgleichende Ablenkung weil es kein sonstiges Unterhaltungsprogramm gab. Und kaum war alles abgeräumt ging die Maschine schon in die Landung über.

Am Flughafen Fukuoka ging es dann auch zügig zur Gepäckrückgabe und durch den Zoll. Ein freundlicher Flughafenmitarbeiter empfahl uns den Shuttlebus zum nächsten U-Bahnhof zu nehmen. Von dort waren es nur 3 Stationen zum Ginza-eki über dem direkt unser Toyoko-Inn für die Nacht auf uns wartete. Es war eine schöne warme und leicht schwüle, frühe Nacht mit über 20 Grad. Dachkater hatte noch die Energie in einen Combini zu huschen - ich dagegen bereitete mich in unserem Business-Twin schon für die Nachtruhe vor. Schnell noch per ICQ und Facebook durchgeben das alles gut lief und dann ab in Morpheus Arme.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625113821614/>